

“Lo que más me agrada de Santander es la oportunidad de crecer que brinda y el ambiente entre compañeros”

Base de datos

23 marzo, 2018



Ximena Pullares, responsable de Comunicación, Marketing, Sostenibilidad y Relaciones Institucionales de Santander Uruguay.

Por **Anahí Acevedo** | @PapovAnahi

Ximena Pullares ha logrado lo que se propuso desde su niñez: ser profesora de Educación Física, y afirma que las ganas de crecer y aprender llevan a nuevos caminos, más allá de los que alguna vez fueron soñados. Es por esto que luego de su profesorado, realizó el Programa de Desarrollo Gerencial en la Universidad ORT. Hoy combina en su vida su pasión y su vocación de organización y gestión de proyectos. Nació en Montevideo el 20 de septiembre de 1989 y su primer trabajo fue como recreadora en un colegio, a los 18 años.

A Santander ingresó hace tres años como asistente de dirección. Un año más tarde tomó la responsabilidad de Eventos Corporativos y Responsabilidad Social, para luego tener la oportunidad de liderar el área de Comunicación, Marketing, Sostenibilidad y Relaciones Institucionales. Llegó al banco para crecer profesionalmente dentro de una institución multinacional. “Era un gran desafío, así que acerqué el currículum”, recordó a **Empresas & Negocios**.

Lo que más le agrada de su empleo es desarrollarse en un ambiente donde los compañeros, la cultura y la visión de negocio ocupan un lugar importante. Comunicar de forma transparente, clara y sencilla, así como también realizar acciones con contenidos disfrutables, forman parte de los desafíos de su labor, al tiempo en que la innovación con responsabilidad y sostenibilidad son algunas de las oportunidades que su área presenta.

Cada experiencia le ha dejado aprendizajes, por lo que hoy recuerda su trabajo como recreador y el disfrute de lo lúdico, y la importancia de planificar y de tener objetivos claros que le enseñaron sus prácticas docentes. “Ya en el banco los aprendizajes han sido muchísimos, pero destaco la celeridad para adaptarse al cambio”, acotó.

En sus horas libres disfruta de compartir con sus seres queridos, hacer deporte y descansar en el campo. Su familia, compuesta por sus padres y dos hermanos, es quien le ha dejado más enseñanzas.

En su oficina no puede faltar el mate de cada día. Una película que recomienda es ‘La Misión’, dirigida por Roland Joffé. Para escuchar, prefiere el folklore y, como lectura destaca ‘El Principito’. “Me quedo con la enseñanza del capítulo 21, cuando el zorro quiere ser domesticado. ¡Cuántas veces uno pasa por ese proceso en la vida y no se detiene a disfrutarlo y valorarlo!”, reflexiona. De aquí a 10 años se ve siendo muy feliz en lo que hace. “Nada es imposible si lo haces con amor y alegría”, remarca.

COMPARTIR Facebook Twitter G+ P Me gusta 0 Tweet

Artículo anterior

Ley de Lactancia se comenzará a fiscalizar a partir de abril

Artículo siguiente

Economía uruguaya creció 2,7% en 2017 a impulsos de demanda interna y exportaciones

Crónicas 9974 Me gusta
Me gusta esta página
Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

Tweets por @CronicasUy
Crónicas @CronicasUy
El director de @FactumDigital, Óscar Bottinelli, opinó que luego de cumplido el segundo mandato del FA “hubo un agotamiento de programa”, pero, de todas formas, vaticinó un cuarto gobierno de izquierda, aunque sin mayoría parlamentaria. Por @MaleRaffo
cronicas.com.uy/portada/bottin...
Bottinelli: “Pese a que se agot...
Óscar Bottinelli, politólogo, direct...
cronicas.com.uy
Insertar Ver en Twitter